
https://www.trumpf.com/ru_RU/novosti/istorii/press-konferencija-intech-my-khotim-stat-vedushchim-postavshchikom-reshenii-na-osnove-iskusstvennogo-intel/

Компания TRUMPF продолжит расширять свои позиции в области искусственного интеллекта. Но какие возможности

открывает такой подход для повышения эффективности производства? Какие позиции у Германии в конкурентной борьбе с

другими странами? И как компаниям лучше всего подходить к теме искусственного интеллекта? Генеральный директор

подразделения металлообрабатывающих станков TRUMPF Штефан Майер (Stephan Mayer), генеральный директор

подразделения лазерной техники TRUMPF Хаген Цимер (Hagen Zimer) и профессор биоинформатики Университета Иоганна

Кеплера в Линце (JKU), а также новатор в области искусственного интеллекта Зепп Хохрайтер (Sepp Hochreiter) обсудят

это на официальной пресс-конференции TRUMPF в рамках домашней выставки INTECH.

Здесь Вы перейдете к полной версии пресс-конференции.
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Пресс-конференция INTECH: «Мы хотим

стать ведущим поставщиком решений на

основе искусственного интеллекта в

нашей отрасли»

https://youtu.be/R1GMVuMkhXY

